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F. Mascaró Ballester

Presidente de la
Societat Catalana

d’Oftalmologia

La Dra. Mª Cruz Ciprés Palacín, Director del Comité
Editorial d'Annals d’Oftalmologia, me pide que escri-
ba el Editorial del primero número del año 2007 y
aprovecho la oportunidad para escribir una carta a
los socios de la Societat Catalana d'Oftalmologia y a
los compañeros de la Comunidad Valenciana y de las
Illes Balears:

Apreciados amigos y compañeros oftalmólogos, en
primer lugar quiero agradecer a todos los miembros
de la Societat Catalana d’Oftalmologia la confianza
que habéis depositado en mi para desarrollar la pre-
sidencia y muy especialmente a aquellos que me
animaron a presentarme.

De muy joven fui vocal de esta Societat, primero
bajo la presidencia del Dr. Soler-Sala y después del
Dr. Alfredo Arruga. De forma casi continuada fui se-
cretario con el Dr. Rabel Menacho como presidente;
con él trabajamos mucho, porque los congresos to-
davía los organizaba el secretario de forma personal,
sin ninguna ayuda profesional externa, pero también
fueron unos años fantásticos y disfrutamos mucho.
Años más tarde fui vicepresidente, dos años con el
Dr. Francesc Duch como presidente y los otros dos
con el Dr. Manel Quintana.

Pocas veces una persona tiene el honor de ocupar
todos los cargos de la Junta y, además, es excepcio-
nal que una convocatoria a la presidencia de la
Societat Catalana tenga una candidatura única, prác-
ticamente por consenso.

Todo eso hace que sea un hecho muy importante en
mi vida y que me llene de satisfacción y agradeci-
miento hacia los socios.

Sustituiré al Dr. Guillermo Roca Linares, compañe-
ro y amigo de hace muchos años que con su entu-
siasmo y dedicación ha sido un gran Presidente para
esta Societat.

Otros dos miembros de la Junta han terminado su
mandato, la Dra. Mª Cruz Ciprés Palacín, que segui-
rá ligada a nosotros como Director de esta revista, y
el Dr. Ramón Quintana Conte a los que agradece-
mos su aportación. En su lugar han sido elegidos el
Dr. Antoni Dou Saez de Vizmanos y el Dr. Gorka
Martínez Grau, a los que damos la bienvenida.

A los compañeros de otras comunidades quiero ex-
presarles nuestro agradecimiento por su fidelidad y
por que este año acudáis al Congreso de “La Catala-
na”. Espero y deseo que sigáis considerándolo como
vuestra segunda casa.

Mis objetivos serán: intentar unir la oftalmología
catalana, tanto en los diferentes centros y hospita-
les de Barcelona ciudad como en el resto del Princi-
pado y de Baleares, que el Congreso nos una a todos
con una masiva participación, que seamos capaces
de atraer a los jóvenes oftalmólogos para que hagan
sus primeras participaciones y finalmente que, con
la ayuda de todos, sepamos mantener la calidad cien-
tífica demostrada hasta ahora.

Para terminar quiero decir que haré lo posible para
seguir el ejemplo de los Presidentes que me han
precedido y espero representar nuestra Societat con
la máxima dignidad posible.

Muchas gracias a todos.


